
 
 

ごあいさつ 
 

ボランタリーネイバーズ理事長就任のあいさつ 

                      ―2018年度から 2年間の方針― 

 

「アニュアルレポート 201８」をお届けします。 

団体基本情報、2017年度活動報告、2018年度活動方針などを掲載しております。 

ボランタリーネイバーズは 2001年設立、今年で 1８年目を迎えます。 

1998 年に成立したＮＰＯ法（特定非営利活動促進法）は、阪神淡路大震災を契機に市民に

よる「非営利の公益活動」を促進し、「行政や企業に出来ないサービス」をつくる仕組みとし

て誕生しました。今年度は、設立以来理事長を務めてきた大西光夫が退任し、新たな体制がス

タートしました。 

私も設立以来副理事長を務めてきましたので、同時に退任して理事会の若返りを図ろうという

ことで検討してきましたが、これまでの事業や人間関係の連続性を保ちつつ、新体制への移行

を模索する期間として今期 2年間、理事長を務めることになりました。また、理事長と 2名

の副理事長による定例の会議を毎月開き、情報の共有と意思決定の迅速化をはかることとしま

した。 

18年度と 17年度で、大きく異なる点は以下の通りです。①財政規模の大幅な縮小、②モリ

コロ基金終了により、成果調査の取りまとめをすること、③17年度で中部環境パートナーシ

ップオフイスの運営業務の終了、④人事の刷新（理事、顧問、評議員等）です。 

次に、18 年度から早速とりかかったことは、定例理事会で、しばらくの間、「これからの中

間支援組織としてのボランタリーネイバーズの方向」について交代で理事が報告し協議するこ

とです。本法人を取り巻く環境の確認、新たな問題提起、さらに具体的に事業化へと結びつけ

るにはどうしたらよいか等、忌憚のない意見交換をしたいと思います。もちろん今年度は昨年

度に決定しました種々の事業、今年度受注した新事業のスムーズな実行が第一です。 

なお、今年は顧問、評議員の皆様と交流を図り、アドバイスをいただきたく交流会の開催、  

ＮＰＯ法 20周年を踏まえ今後の市民社会を考える学習会等を計画しております。 

今後も変わらぬご支援とご指導をよろしくお願い申し上げます。 
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特定非営利活動法人ボランタリーネイバーズ 
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